
18 Pièces

416 m²

Réf. 83261034

Prix NC

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Située dans le domaine le plus prisé de Saint-Tropez, cette propriété de

charme  d'inspiration  italienne  profite  d'une  vue  magnifique  sur  la  baie

des Canoubiers et sur la mer. Au rez-de-chaussée, une entrée donnant

sur  un  vaste  salon  ouvert  de  part  et  d'autre  sur  la  terrasse  avec  vue

mer et le patio, une cuisine toute équipée donnant sur la salle à manger

et  de  deux  chambres  de  Maître.  Le  rez-de-jardin  se  compose  de  6

chambres  en  suite,  d'une  salle  de  jeux,  d'une  buanderie  et  d'une

chambre froide. A l'extérieur, un jardin joliment arboré, un logement de

gardien, une piscine, un spa, un ...

Located  in  one  of  Saint-Tropez's  most  sought-after  estates,  this  charming

Italian-inspired property boasts magnificent views of the Bay of Canoubiers and the

sea.The  first  floor  features  an  entrance  hall  leading  to  a  vast  living  room opening

onto the terrace with sea view and patio, a fully equipped kitchen opening onto the

dining  room  and  two  master  bedrooms.The  garden  level  comprises  6  en  suite

bedrooms, a games room, a laundry room and a cold room.Outside, a beautifully

wooded  garden,  janitor's  accommodation,  swimming  pool,  spa,  pool-house  and

summer kitchen.Equipment : Air conditioning, ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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